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白山市は人口が増えている背景がある。転入者・

移住者に向けて、白山市を体験するなどのジオパー

クを絡めたイベントを実施しては。 

 これまで首都圏での「いいとこ白山 自

然と文化と発酵街道 in東京」などと連携

し、本市が住みやすさランキング上位で

あることを伝えるとともに、自然豊かな

ジオパークエリアであることをＰＲして

きました。本市単独でのイベント開催は

現状難しいものの、引き続き県、近隣市町

や関係部署と連携しながら、情報発信を

行っていきたいと考えています。 

 また、移住を見据え、住居や仕事を探す

活動を行うことを目的とした短期移住宿

泊体験を御利用の方に対して、本市がユ

ネスコ世界ジオパーク認定エリアである

ことや、市観光連盟で毎日実施している

「まち歩きジオツアー」などを案内する

ことで、本市の魅力を実際に体験してい

ただけるよう努めていきます。 

 


